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Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número doze da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da 

Silva Peres, Allan Maurício Linhares de Carvalho, Higor Matheus Miguel Ribeiro, 

Leandro Pinheiro da Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante 

Linhares e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar 

a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a ausência do Vereador Jorge 

Oneide da Silva. Justificada. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 14, 

01 à 03. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 13 de março de 2025. 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 104/2025 da Secretaria 

Municipal de Governo respondendo o ofício 012/2025; 02) Ofício nº 112/2025 da 

Prefeita Municipal encaminhando o Projeto de Lei Complementar 01/2025; 03) Ofício 

Jurídico/Pres/CODECON/017/2025 da Comissão de Defesa do Consumidor da 

ALERJ, respondendo o ofício nº 0130/2025; 04) Ofício nº 023/2025 da Secretaria 

Municipal de Cultura e Turismo, respondendo o ofício nº 087/2025; 05) Ofício nº 

022/2025 da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, respondendo o ofício nº 

087/2025; 06) Projeto de Lei que Institui o Programa Cidade Mais Limpa no Município 

de Miracema e dá outras providências, de autoria do Vereador Jocimar Vaz Freire; 07) 

Projeto de Lei que Considera de Utilidade Pública a Associação de Amigos de Amigos 

do Calvário (AMICAL), de autoria do Vereador Walter Ribeiro dos Santos; 08) Ofício nº 

106/2025 da Secretaria Municipal de Governo respondendo o ofício 058/2025. A 

seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. 

Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - À 

Comissão Organizadora da Exposição - Solicitação no sentido de que envide esforços 

a fim de que seja dado cumprimento à Lei Municipal nº 2.078 de 2023, que assegura, 
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nos Shows realizados na Exposição de Miracema, a reserva em frente ao Palco de 

Espaços Livres e Assentos para pessoas com deficiência e seus acompanhantes. 

Deferido. 02) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À Secretaria Municipal 

de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa 

uma cópia detalhada da prestação de contas referente às obras realizadas na sala de 

raio-X do Posto de Urgência (P.U.) de Miracema. Deferido. 03) Vereador Allan 

Maurício Linhares de Carvalho - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que 

seja encaminhada a esta Casa Legislativa um levantamento detalhado dos contratos 

de prestação de serviços e pessoal realizados entre abril e novembro de 2024, bem 

como que seja informado qual o valor da dívida herdada da gestão anterior. Deferido. 

03) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho, em conjunto com o Vereador 

Leandro Pinheiro da Costa - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa um levantamento detalhado do recebimento e 

utilização dos recursos do SAMU, tendo em vista que possuímos a informação de que 

chegou um recurso, mas não sabemos como ele foi utilizado. Deferido. Continuando, o 

Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho solicitou que o Projeto de Lei sobre o 

REFIS fosse votado na próxima reunião, o que foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que vai encaminhar o Projeto para as 

Comissões e para o Assessor Jurídico com o objetivo de agilizar a confecção dos 

pareceres. 04) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras 

e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma manutenção na Praça 

localizada no Distrito de Paraíso do Tobias, com a pintura dos brinquedos, entre outros 

serviços. Solicitamos, ainda, que seja realizada troca da lâmpada do poste Localizado 

na referida Praça, que queimou essa semana. Deferido. 05) Vereador Leandro 

Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada o patrolamento da Rua José Balbino do Nascimento, no 

Distrito de Paraíso do Tobias, uma vez que a referida Rua não possui calçamento. 

Deferido. 06) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - Ao DEMUTRAN - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a implantação de um quebra-molas na Rua José 

Rodrigues da Costa, em frente ao nº 236, no Distrito de Paraíso do Tobias. Deferido. 

07) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma ampla limpeza no quebra-molas e no 
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bueiro localizados na Avenida Nilo Peçanha, perto da Praça Salim Damian, em frente 

ao consultório do Dr. Alexandre. Deferido. 08) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À 

Empresa Águas do Rio - Solicitação no sentido de que seja realizado o reparo do 

buraco existente na Rua Capitão Sena, pois o referido buraco foi aberto pela Empresa 

para realizar o conserto da rede de esgoto. Aprovado. 09) Vereador Walter Ribeiro dos 

Santos - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a troca de duas lâmpadas, nos postes localizados na Rua Hamilton 

Zacarias, tendo em vista que a referida Rua está muito escura no período noturno. 

Deferido. 10) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma ampla limpeza na Rua 

Antônio Mendes Linhares, especialmente depois da Pizzaria do Wictor, tendo em vista 

que existem muitos entulhos no local. Deferido. 11) Vereador Higor Matheus Miguel 

Ribeiro - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

sejam realizados os devidos reparos no calçamento da Rua José Márcio Martins 

Barbosa, no Bairro Hospital. Deferido. 12) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - Ao 

DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizado um estudo de viabilidade 

para a instalação de um quebra-molas na Rua Estorgilda Dias Sentineli, próximo ao 

espaço “Cris Festas”, tendo em vista que existe um abaixo assinado dos moradores do 

local pedindo esse quebra-molas, conforme segue em anexo. Deferido. Continuando, 

o Vereador Leonardo da Rocha Gripa esclareceu que não tem obtido resposta de seus 

requerimentos, assim pede ao Líder do Governo, o Vereador Allan, para intervir tentar 

obter as respostas. 13) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - Ao Controle de Pragas e 

Vetores de Miracema - Solicitação no sentido de que seja realizado um estudo para 

verificar a possibilidade de realizar um trabalho com drones, funcionando como uma 

espécie de “carro fumacê”, com o objetivo de pulverizar o inseticida contra os insetos 

em áreas de difícil acesso. Deferido. 14) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À 

Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública - Solicitação no sentido de 

que seja realizada a pintura de uma faixa de pedestres na entrada da Escola Solange 

Moreira. Deferido. 15) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares, como Presidente 

da Comissão de Agricultura e Meio Ambiente - À Secretaria Municipal de Agricultura - 

Encaminhando um convite para utilizar o espaço destinado à Tribuna Livre, em 

Sessão Ordinária, no dia agendado pelo Secretário, com o objetivo de prestar algumas 



 

4 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

informações sobre o andamento do serviço da referida Secretaria no ano de 2025, tais 

como recuperação das estradas vicinais, atendimento aos produtores familiares e aos 

pequenos produtores, utilização do posto de alevinagem Altivo Mendes Linhares e 

critérios de utilização das máquinas públicas em propriedades particulares. Deferido. 

16) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de 

que seja, em conformidade com a Lei Municipal nº 1.262 de 2009, concedida a revisão 

anual e linear de 4,87% a todo pessoal ativo, inativo e pensionistas do quadro de 

servidores da Prefeitura Municipal, de acordo com o acumulado dos últimos 12 meses. 

Deferido. 17) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Secretário Estadual de Esportes e 

Lazer, Sr. Rafael Picciani - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que 

seja realizada a implantação de 01 (uma) academia popular no Distrito de Venda das 

Flores, no Município de Miracema. A presente solicitação se faz necessária para o 

bem estar da pessoa idosa, como também manter o corpo e mente sã, praticando 

atividades esportivas. Aprovado. 18) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Secretário 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

troca/substituição da rede de manilhas da Rua Governador Roberto Silveira, tendo em 

vista que a referida rede ainda possui manilhas de barro e tem causado transtornos 

aos moradores da referida via pública, com frequentes entupimentos. Solicitamos, 

ainda, a implantação de um bueiro na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, em 

frente à EMATER / Escola Estadual Deodato Linhares, tendo em vista que qualquer 

chuva vem causando alagamento e transtornos aos que utilizam a referida via pública. 

Deferido. 19) Vereador Fabrício de Sá Xavier, em conjunto com o Vereador Marcus 

Felipe Mercante Linhares - Ao Secretário de Desenvolvimento Regional do Interior, 

Pesca e Agricultura Familiar, Sr. Jair Bittencourt - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja realizada a implantação de um Posto de Alevinagem 

Regional (no Sítio Jatobá) em Miracema, visando fortalecer a parceria aos agricultores 

de nossa região. Aprovado. 20) Jocimar Vaz Freire - À ENEL - Solicitação no sentido 

de que seja realizada uma roçada no terreno localizado na Rua Matoso Maia, na 

subida que vai para o transformador. Aprovado. 21) Vereador Jocimar Vaz Freire - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada 

uma roçada na Rua Horácio Capute (atrás do Campo do América), tendo em vista que 

o local está com muito mato. Deferido. 22) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 
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Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que seja realizada a retirada de entulhos nas Ruas abaixo relacionadas: a) Rua 

Estorgilda Dias Sentineli (em frente ao “Espaço Cris”); b) Rua Josefina Damasceno; c) 

Rua Antônio Monteiro; d) Rua Governador Roberto Silveira (atrás do Estádio); e) Rua 

Adalgiza Martins Silva. Solicitamos, ainda, que seja realizada a varrição e a poda de 

árvores na Rua Antônio Siqueira e Rua Vitório Manoel Farinazzo. Deferido. 23) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a poda das árvores no 

Município de Miracema. Deferido. 24) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a esta 

Casa Legislativa o cronograma da limpeza que vem realizada no Município de 

Miracema, bem como que seja dada uma ampla divulgação ao referido cronograma. 

Deferido. 25) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma ampliação no Cemitério 

de Miracema, tendo em vista que precisamos de aumentar o local para atender a 

necessidade da população. Deferido. 26) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca 

de lâmpadas no trecho compreendido entra a Rua Matoso Maia e entrada do 

Loteamento Sayonara, pois aproximadamente existem quinze lâmpadas queimadas no 

referido trecho. Deferido. 27) Vereador Hugo Fernandes - À Prefeita Municipal - 

Solicitação no sentido de que seja realizado um estudo com o objetivo de transferir os 

trabalhos de retirada de entulhos e poda de árvores para a Secretária Municipal de 

Obras e Urbanismo, tendo em vista que a equipe da Secretaria de Obras possui uma 

melhor estrutura. Continuando, o Vereador Hugo Fernandes esclareceu que na 

semana que vem vai estar reunido com a Comissão de Defesa do Consumidor da 

ALERJ para conversar sobre a os valores da taxa de água e da taxa de esgoto, pois 

acredita que os valores para uma cidade do interior são muito grandes. Por fim, disse 

que está percebendo uma grande falta de pessoas para trabalhar como agente de 

endemias, pois por conta de uma falta de planejamento da Secretaria de Saúde 

podemos enfrentar uma epidemia de dengue. Acrescentou que o Hospital de 

Miracema, no ano de 2024, mesmo com grandes dificuldades, realizou 6,51% de 

atendimentos a mais do que foi contratado a fazer, com setenta mil exames e 
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aproximadamente mil, setecentos e cinquenta internações, números esses do SUS. 

Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 24/03/2025, às 17 horas. Nada mais havendo 

eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 

Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 20 de março de 2025. 
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